

Rathaus-Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

Nachtrag v. 17.7.1946

Blatt 1047

Weitere Ausgabe von Frühkartoffeln

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Durch die in den letzten Tagen eingetroffenen Kartoffelimporte aus der Tschechoslowakei stehen schon jetzt, auch die zur Erfüllung der Kartoffelration für die zweite Woche der am 22. Juli beginnenden Versorgungsperiode notwendigen Mengen zur Verfügung, sodaß noch in dieser Woche mit der Abgabe von 1.40 kg Frühkartoffeln pro Verbraucher auf den Abschnitt 17/II der neuen Kartoffelkarte begonnen werden kann.

18. Juli 1946

Beschleunigtere Schuttbeseitigung

Während schon im Monat Juni ein geringes Ansteigen der Leistung bei der Schuttbeseitigung zu beobachten war, besagt ein Bericht des Wiener Stadtbauamtes, daß in der Woche vom 1.7. bis 6.7.1946 eine Schuttmenge von 11.393 Kubikmetern von den Straßen und Plätzen Wiens abgeräumt wurde. Die verbesserte Leistung ist darauf zurückzuführen, daß sich die Zahl der Arbeitskräfte von 718 auf 824 und die der Lastkraftwagen von 140 auf 157 erhöhte, während anstatt 5 Bagger diesmal 6 verwendet werden konnten. Wie bisher standen auch in dieser Woche 6 Straßenbahnwagen und 15 Vollbahnwagen in Gebrauch. Bei gleichbleibender Leistung würde sich die Dauer der restlichen Schuttabfuhr von öffentlichen Flächen der Stadt Wien auf 47 Wochen vermindern.